

3年生

〇6年生を送る会 2月19日(金)

6年生を送る会では、「全集中!!人文字メッセージ」を行いました。心を一つにし、3年生から6年生への感謝の気持ちをこめて全員で人文字を作りました。1年生から3年生で勉強をした国語の物語をクイズにして6年生に懐かしい気持ちになってほしいと思い、物語を表現しました。練習では、最初は文字にならないことが多かったのですが、何度も練習を繰り返し、形にすることができました。今年度は、動画での6年生を送る会になりましたが、こんな状況だからこそできることに取り組めたのではないかと思います。



来年度は全学年がそろって顔を合わせた6年生を送る会のできることを願っています。

〇校外学習

校外学習では、伊奈富神社、稲生民俗資料館、生川さんのお宅を訪問させていただきました。

社会科の学習で昔の暮らしについて勉強しており、稲生民俗資料館で昔、実際使っていた道具の見学をしました。たくさんの展示物を見て、子どもたちは昔の道具の学習をすることができました。その後、伊奈富神社にて参拝を行い、参拝の仕方や周りの様子を見ることができました。



生川さんのお宅では昔の稲生地区での暮らしの様子をお聞きしたり道具を実際に触れさせてもらい、どのように使うかを教えていただいたりしました。また、生川さんのお宅には今では珍しいおくどさん(かまど)がおり、実際に藁をくべさせてもらい火をつける体験をしました。子どもたちはなかなか今ではできない体験をして大興奮していました。